

Cloppenburg, den 01.11.2012

<b>Beratungsfolge</b>	<b>Termin</b>
Schulausschuss	20.11.2012
Kreisausschuss	29.11.2012
Kreistag	10.01.2013

**Behandlung: öffentlich**

**Tagesordnungspunkt**

**Antrag der Berufsbildenden Schulen Technik Cloppenburg auf Einrichtung einer 2-jährigen berufsqualifizierenden Berufsfachschule Kosmetik**

**Sachverhalt:**

Die Berufsbildenden Schulen Technik Cloppenburg haben mit Schriftsatz vom 23.10.2012 die Errichtung einer 2-jährigen berufsqualifizierenden Berufsfachschule Kosmetik zum Schuljahr 2013/2014 beantragt.

Bislang gibt es im Landkreis Cloppenburg keine Berufsfachschule Kosmetik.

Auszubildende in diesem Bereich werden gegenwärtig außerhalb des Landkreises Cloppenburg beschult.

Im Einzelnen wird auf den anliegenden Antragsschriftsatz verwiesen.